

社内研修報告

No. 01

2023.6.16

先日、令和5年度の社内研修を行いました！
コロナ禍ということもあり、3年ぶりの研修です。

今回の研修内容

今回の研修はボードゲーム。ボードゲームといっても競い合うというのではなく、個人/チームになり協力して行う「アチーブス」というゲームです。アチーブスは、achieve(成し遂げる、達成する)とus(私たち)という二つの単語から作られた造語で、言葉通り仲間と協力しなければゲームを達成することはできません。

チームで協力する「アチーブス」

ただ協力するといっても口頭で戦略を話し合うことなどはできないため、チームメンバーの行動や表情、雰囲気などから仲間がしたいこと、求めていることを察していかなければならないゲームです。ゲームではありますが、これがなかなか難しい……！普段のチーム力が試されます。



今回の研修を通して

言葉を使わずに意思を伝える難しさを感じました。また、言葉以外からでも仲間が欲していることやしたいことなどを察することの大切さ、逆に自分のことをアピールすることもまたチームとして協力していく上では重要になってくると実感することができました。当たり前のことなのかもしれませんが、「思いやり」をもって行動することがチームとして動く上で大切だということも再確認しました。これからも仲間として思いやり合いながら業務を進めていきたいと思います！